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Procedimento retira cálculos 
renais em Nova Iguaçu
Intervenção não-invasiva é rápida e é realizada no Rio Imagem

O Governo do Estado co-
meçou a realizar, nas unidades 
do Rio Imagem Baixada e do 
Centro, um procedimento que 
destrói cálculo renal sem a ne-
cessidade de cirurgia. A litotrip-
sia extracorpórea utiliza ondas 
de choque para atravessar os 
tecidos e fragmentar cristais mi-
nerais que se acumulam nos rins, 
sendo eliminados na urina. As 
unidades da capital e de Nova 
Iguaçu disponibilizam 440 va-
gas por mês para esse atendi-
mento, conforme agendamento, 
de segunda a sexta-feira.

“Estamos ampliando, cons-
tantemente, a oferta de proce-
dimentos com equipamentos 
modernos na rede pública esta-
dual de saúde. O Rio Imagem da 
Baixada está levando para a região 
serviços que só eram encontrados 
na capital. Estamos investindo 
para cuidar melhor das pessoas 
e quem usa o SUS percebe essa 
mudança”,afirma o governador 
Cláudio Castro.

Ao todo, o Governo do Esta-
do do Rio de Janeiro, por meio da 
Fundação Saúde, investiu mais de 
R$ 600 mil para a oferta do pro-
cedimento, que conta com tecno-
logia de ponta. Em até uma hora, 
o tratamento resolve as dores re-
nais ao fragmentar o cálculo. Em 
poucos dias, os resíduos podem 

ser expelidos na urina. Para cálcu-
los maiores, pode ser necessário 
repetir o procedimento.

“A oferta desse tratamento é 
fruto do nosso compromisso em 
expandir os serviços e atender nos-
sos pacientes com maior conforto 
e perto de suas residências. A lito-
tripsia reduz a necessidade de ci-
rurgias e proporciona recuperação 
mais rápida”, frisa a secretária de 
Estado de Saúde, Claudia Mello.

Para chegar ao procedimento, 
é preciso da indicação médica de 
um urologista. Os pacientes são 

inseridos no Sistema Estadual de 
Regulação (SER) e agendados 
para o serviço, seja no Rio Ima-
gem Centro ou Baixada. Após a 
litotripsia, o acompanhamento é 
feito pelo especialista nos municí-
pios de origem.

A aposentada Maria An-
tônia da Silva, de 69 anos, é 
moradora de Japeri, e foi uma 
das primeiras pacientes a pas-
sar pelo procedimento no Rio 
Imagem Baixada, em Nova 
Iguaçu. Ela conta que sofre com 
cálculos renais há pouco mais 

de 10 anos, e que desta vez teve 
de procurar um médico.

“Eu sou muito ativa, mas esse 
cálculo estava me incomodando 
muito. O procedimento que eu 
fiz hoje foi bem tranquilo, não 
senti nada”, conta a aposentada.

As duas unidades do Rio Ima-
gem, juntas, têm capacidade para 
realizar até 60 mil exames mensais. 

Além da litotripsia, as uni-
dades realizam exames labora-
toriais, tomografia, ressonância, 
mamografia, raio-x, ultrassono-
grafia e outros.
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Rio Imagem passa a realizar procedimento que destrói cálculo renal sem cirurgia

5ª Conferência Municipal dos direitos dos idosos 
No próximo dia 24 de ju-

nho, será realizada a 5ª Confe-
rência Municipal dos Direitos 
da Pessoa Idosa de Mesquita, na 
Praça PEC, localizada na Rua 
Cesário 659, em Santo Elias. 
Das 8h às 13h, o evento será 
aberto ao público interessado 
em debater e propor políticas 
públicas voltadas ao envelheci-
mento digno e à cidadania da 

população idosa do município.
A conferência se configura 

como um espaço democrático 
de escuta e construção coletiva, 
reunindo representantes do go-
verno municipal e da sociedade 
civil. Entre os principais obje-
tivos estão o fortalecimento da 
participação social, a superação 
de barreiras que comprometem 
o direito de envelhecer com 

dignidade, a identificação dos 
desafios enfrentados pelo en-
velhecimento plural no Brasil e 
a formulação de propostas que 
promovam equidade, proteção 
e inclusão para pessoas idosas.

Durante o encontro, serão 
debatidas temáticas estratégi-
cas, culminando na elaboração 
de propostas que reflitam nas 
necessidades locais. Além dis-

so, serão eleitos delegados que 
representarão o município na 
etapa estadual da conferência, 
que, por sua vez, indicarão re-
presentantes e proposições para 
a etapa nacional. Esse formato 
em cadeia assegura que as de-
cisões construídas localmente 
ganhem visibilidade e impacto 
em níveis mais amplos da admi-
nistração pública.

São João de Meriti retoma debate 
sobre políticas públicas para mulheres

São João de Meriti retomou, 
após dez anos, o debate sobre 
políticas públicas para mulheres, 
com a realização da 5ª Conferên-
cia Municipal, que aconteceu no 
teatro do Sesc, no centro da cida-
de. Organizado pela Secretaria 
Municipal de Cidadania e Direi-
tos Humanos, por meio da Sub-
secretaria da Mulher, em parceria 
com o Conselho Municipal dos 
Direitos da Mulher, o evento teve 
como tema “Políticas Públicas 
para Mulheres”, em consonância 
com as diretrizes do Ministério 
das Mulheres. A proposta da con-
ferência foi fortalecer a partici-
pação social e fomentar a criação 
de políticas públicas voltadas à 
promoção da igualdade de gêne-
ro, autonomia econômica, saúde, 
segurança e educação para as mu-
lheres meritienses.

A conferência reuniu repre-
sentantes da sociedade civil e do 
poder público, que se dividiram 
em grupos de debate ao longo 
do dia. Ao final, foram eleitas 14 
delegadas, sendo dez da sociedade 
civil e quatro do poder público, 
que representarão o Meriti na pró-
xima etapa estadual. Um dos mo-
mentos marcantes do evento foi a 
intervenção cultural da quadrilha 
junina Gonzagão do Pavilhão, 
composta por dez casais de dan-
çarinos e dançarinas. A apresen-
tação, intitulada “Ave Maria, Salve 
Maria”, trouxe um grito artístico 
contra o feminicídio. Misturando 
tradição e denúncia, o grupo ho-
menageou os Santos Juninos com 
um repertório musical crítico, in-
cluindo releituras como “Maria 
Maria”, de Milton Nascimento, 

adaptada para os festejos juninos 
com uma mensagem de resistên-
cia feminina. As letras escolhidas 
refletiram, de forma simbólica e 
direta, a luta das mulheres contra 
a violência de gênero. O Corpo 
de Ballet do Sesc Meriti também 
participou da programação.

Durante a abertura, o pre-
feito Léo Vieira destacou o 
comprometimento da gestão 
com a pauta de gênero. 

“É uma alegria poder ver que 
todas as nossas secretarias estão 
buscando retomar a execução das 
políticas públicas para mulheres, 
não somente a Secretaria de Ci-
dadania, que tem sido incansável 
nessa pauta, mas também quero 
destacar a Secretaria de Saúde, 
que está a todo vapor para que, 
no dia 21 de agosto, possamos 
devolver a Maternidade do Mor-
rinho à população”, afirmou. 
Desde 2018, mulheres meritien-
ses precisam recorrer ao Hospital 
da Mulher do Estado ou a outros 
municípios para dar à luz, o que 
torna o retorno da unidade um 
marco na saúde pública local.

A vice-prefeita e secretá-
ria de Cidadania e Direitos 
Humanos, Drª Letícia Costa, 
reforçou que a realização da 
conferência simboliza um novo 
momento para a cidade. 

“Essa conferência é uma con-
quista não somente para a prefei-
tura, e sim para todas as mulheres 
meritienses. Há dez anos não 
acontecia um espaço como este 
de debate sobre políticas públicas 
para mulheres, e isso é apenas um 
início. Estamos com seis meses de 
governo e já avançamos muito. 
Lançamos o Sistema Ela Meriti, 
aprovamos a criação da Casa da 
Mulher Meritiense e agora vamos 
devolver à população a nossa ma-
ternidade”, destacou.

A subsecretária da Mulher, 
Ruth Tebaldi, emocionou-se ao 
lembrar que a realização da confe-
rência marca uma vitória coletiva, 
fruto de uma luta que teve início 
com um panelaço no bairro Enge-
nheiro Belford, que reivindicava 
a criação da Delegacia Especiali-
zada de Atendimento à Mulher 
(DEAM) e de um hospital vol-

tado ao atendimento feminino 
no município. Hoje, ambas as 
estruturas existem e estão sendo 
fortalecidas. A delegada titular da 
DEAM Meriti, Drª Vanessa Mar-
tins, elogiou os avanços recentes. 

“São vários avanços que es-
tamos presenciando na cidade 
nesse âmbito de proteção à mu-
lher. Quando cheguei, há pou-
cos anos, encontrei uma rede de 
apoio desorganizada e subutili-
zada. Fico feliz de estar presen-
ciando a casa sendo arrumada. 
É um processo que irá beneficiar 
não somente as mulheres vítimas, 
mas também nós, agentes que 
atuamos na proteção delas.”

A 5ª Conferência Munici-
pal de Políticas Públicas para 
Mulheres de São João de Meriti 
representou, assim, muito mais 
que um evento. Foi a retomada 
de um compromisso institucio-
nal com os direitos das mulhe-
res, articulando cultura, gestão 
pública e protagonismo femini-
no para fortalecer a cidadania e 
o combate às desigualdades de 
gênero no município.

Gilberto Rocha

Após dez anos, São João de Meriti retomou o debate sobre políticas públicas femininas
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Festival Paralímpico de 
Duque de Caxias faz sucesso

Belford Roxo adotará política 
da ‘Tarifa Zero’ nos ônibus

Corpus Christi em Nilópolis

Diretoras elogiam o evento

Respeito e inclusão em Caxias

Mais uma edição do Fes-
tival Paralímpico de Du-
que de Caxias foi realiza-
da no último sábado, 14. 
O evento, que celebra a 
inclusão, aconteceu no 
ginásio da Vila Olímpica e 
está em sua sexta edição 
e a primeira de 2025. Os 
inscritos tiveram a opor-
tunidade de conhecer 
e experimentar quatro 
modalidades de esportes 

paralímpico: Atletismo, 
Parabadminton, Para-
taekwondo e Futebol de 
Sete. Ao final todos os 512 
participantes receberam 
medalha.
O festival, organizado pela 
OAB de Caxias, em parce-
ria com a Prefeitura, é vol-
tado para crianças, ado-
lescentes e adultos com 
deficiência e crianças e 
jovens sem deficiência. 

O prefeito de Belford Roxo, 
Márcio Canella, anunciou 
que implantará o ônibus 
Tarifa Zero no município. 
Em princípio, os coletivos 
sairão do final do bairro Jar-
dim Gláucia, passando pelo 
Bom Pastor, indo até o Cen-
tro de Belford Roxo.
Márcio Canella destacou 
que fez um corte nas des-
pesas da Prefeitura e com 
a economia implantará o 
Tarifa Zero. 
“Ônibus de graça é um 
benefício a mais para a po-
pulação, que poderá eco-

nomizar para gastar com 
outras necessidades. Além 
disso, ajuda a movimentar 
a economia, pois as pesso-
as podem se deslocar com 
facilidade para um centro 
comercial. É dignidade! Ire-
mos começar o mais rápido 
possível”, acentuou Canella.
Com isso, Belford Roxo se 
une a Maricá, Volta Redon-
da, Itaboraí, Magé, Teresó-
polis e Duque de Caxias 
como municípios do Rio 
- com mais de 100 mil ha-
bitantes - que adotaram a 
Tarifa Zero. 

No Dia de Corpus Christi, 
quinta (19), a partir das 6h 
da manhã, membros das 
pastorais da Igreja Nossa 
Senhora Aparecida, esco-
las e movimentos sociais 
do município vão estar 
reunidos na Estrada Mi-
randela, no trecho entre as 
ruas Wallace Paes Leme e 
Roldão Gonçalves. Eles vão 

confeccionar os tapetes 
para a procissão. Na Igreja 
Nossa Senhora Apareci-
da, a procissão será às 16h. 
Além dessa, os fiéis das 
igrejas Nossa Senhora da 
Conceição e São Sebastião 
e Santíssima Trindade tam-
bém vão criar tapetes. Por 
isso, várias ruas serão inter-
ditadas durante o dia.

A diretora da ONG Instituto 
Rosa, Maria José Silva Cos-
ta, levou os alunos pela pri-
meira vez para participar do 
Festival Paraolímpico. 
“O evento ajuda no desen-
volvimento das crianças 
que muitas vezes têm difi-
culdades em socializar, mas 
quando veem os iguais, fi-
cam mais soltos”, frisou.

Rosangela de Faria da Silva, 
diretora da Escola Munici-
pal Pedro Paulo da Silva, 
também é estreante no 
festival. 
“Acho importante esse tipo 
de atividade para as crian-
ças porque elas precisam 
de socialização, precisam 
de interação e nós temos 
aqui”, reforçou.

O evento contou com a 
participação de alunos da 
rede pública de ensino 
de Duque de Caxias e da 
rede particular, que tive-
ram acesso a serviços como 
aplicação de flúor, e de vo-
luntários. Essa união permi-
te que os inscritos e familia-
res tenham um momento 
de socialização importante 

para a inclusão. A vice-pre-
feita de Caxias, Aline do 
Áureo, esteve no Festival 
Paralímpico. “Temos uma 
Duque de Caxias inclusiva 
e quando se coloca a Vila 
Olímpica para acolher e 
fazer parte do processo de 
inclusão que é para todos, 
não há nenhum tipo de dis-
criminação”, ressaltou.
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Os ônibus com Tarifa Zero sairão do Jardim Gláucia
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